



Si les Lionnes prennent une tasse face à la France, ce sera une source de motivation.

L'équipe de France féminine de football affronte le Cameroun demain en match de préparation pour l'Euro 2022, qui se joue en Angleterre (du 6 au 31 juillet). Un match qui servira également de test pour les Lionnes Indomptables avant la CAN Maroc 2022 prévue (du 2 juillet au 23 juillet).

À Grenoble, les footballeuses françaises vont essayer de se faire confiance mais face aux Camerounaises, 49es mondiales, les Bleues, quatrièmes, seront largement favorites.

Ce sera alors la deuxième confrontation amicale entre les deux sélections. Lors de leur première rencontre le 9 octobre 2018, les Françaises avaient lavé, rincé et séché les Camerounaises 6-0. C'était dans le cadre de la préparation de la Coupe du monde 2019.

Mais pour la rencontre de demain 25 juin, il ne faudra pas tenir rigueur aux pouliches de Gabriel Zobo en cas d'une défaite. C'est en tout cas l'avis d'Alain Denis Ikoul.

Le journaliste sportif soutient notamment qu'une défaite des Lionnes faces aux françaises ne serait que source de motivation. « **Car elles auront été piquées dans leur orgueil et auront à cœur de rectifier le tir. En revanche si elles réussissent l'exploit en ramenant un nul, elles**

pourraient se voir trop belles, et se faire surprendre à la CAN par n'importe quelle équipe », analyse le journaliste.

Même s'il peut sembler risqué d'avoir accepté cet adversaire là juste avant la CAN, fait observer Alain Denis Ikoul, après tout « ***il y aura beaucoup d'enseignements à tirer de l'issue de cette rencontre, surtout sur le plan tactique*** ».

« Quoiqu'il arrive, conclut-il, il ne faudra pas tenir rigueur à ces filles après ce match, ne pas s'emballer en cas d'exploit non plus, car la France n'est pas un "référentiel correct" pour apprécier le niveau des lionnes. Les bleues sont largement au dessus des lionnes et de tous les potentiels adversaires des lionnes à la CAN »